



まちの話題

大鹿魂祭

10月1日、2日に、大湯ストーンサークル館を会場に、大鹿魂祭が開催されました。大湯環状列石東側に設営された特設ステージでは、大湯大太鼓や毛馬肉盆踊り、花輪ばやしなど市内に伝わる伝統芸能が披露されたほか、花輪小学校ミュージックパフォーマンス部によるダンスや、わんぱくはうすの5歳児によるパフォーマンスが、会場を盛り上げました。

関市長は、「はるか4千年前に、この場所で人々が集まっていたことに思いを馳せながら、イベントを楽しんでほしい」と話しました。



チャリティー芸能祭

9月24日に、文化の文化交流館コモッセで、第27回鹿角市芸文協チャリティー芸能祭が開催されました。

イベントでは、日本舞踊やバレエのほか、民話語りや謡曲、箏やハーモニカの演奏など、さまざまな芸能が披露されました。

また今年は、市出身の作曲家、小田島樹人楽曲発表100周年と、市制施行50周年を記念した特別企画も用意され、観客も共に歌を楽しみました。

主催の黒澤芸術文化協会会長は「芸術、文化は心の栄養です。ぜひ、この時間を楽しんでほしい」と話し、関市長は「これからも末永く続いてほしい」と話しました。



2022全国ジュニアサマーノルディックスキ大会in鹿角兼全日本スキー連盟A級公認2022鹿角サマージャンプ・コンバインド大会

10月8日、9日に、花輪スキー場で、全国サマーノルディックスキ大会が開催されました。

大会には、小学生から一般までの選手約200人が参加し、2日間にわたり熱戦を繰り広げました。

観客は、一生懸命競技を行う選手に、「頑張れ」と手を叩いたりしながら、声援を送っていました。



KAZUNO 2022 ロボリンピック

9月25日に、文化の文化交流館コモッセでKAZUNO 2022ロボリンピックが開催されました。

ロボリンピックは、子どもたちにもづくりやプログラミングなどの楽しさを伝えるために開催しており、この日は小学生14人が参加しました。

児童らは、二人で1台のパソコンを使い、ドローンの飛行をプログラミングしました。ドローンに、離陸したり左右に飛行したりとさまざまな動きを自分で読み込ませ、実際の動きを真剣なまなざしで見つめながら、プログラミングの楽しさを実感していました。



ジャズ&スカイランタンナイト

10月14日、15日に、道の駅おおよでジャズライブとスカイランタンのイベントが開催されました。

プロのジャズ奏者である小沼ようすけ氏が、道の駅おおよ野外ステージに登場し会場を沸かせました。

ジャズライブの後には、スカイランタンを持った来場者が広場に集まり、およそ100個ものスカイランタンを夜空に浮かべました。

夜空に浮かぶオレンジのランタンと、道の駅の明かりが大湯の夜空を照らし、来場者はその美しさに魅了され、スマートフォンで写真を撮るなどして楽しみました。



交通安全市民大会

9月27日に、文化の文化交流館コモッセで、第44回鹿角市交通安全市民大会が開催されました。

大会では、優良運転者の表彰や秋田県警察音楽隊の演奏などが行われました。また、尾去沢中学校の高杉虎楠さんが大会宣言を行い、参加者は交通安全に対する意識を高めました。

虎谷鹿角警察署長は「歩行者の安全を守るため、ドライバーは、スピードを落とすことや歩行者の早期発見などに、歩行者は、反射材の着用に努めてほしい」と話し、関市長は「歩行者の安全確保が大事だと考えている。事故のない安全で住みよいまちづくりに協力いただきたい」と話しました。



認知症市民セミナー

10月15日に、文化の文化交流館コモッセで認知症市民セミナーが開催されました。

石原哲郎氏（脳と心の石原クリニック院長（宮城県仙台市）が、「認知症専門医が認知症の人から学んだこと」認知症の診断と診断後支援の重要性について」をテーマに、オンラインで講演しました。

石原氏は認知症患者やその家族へのインタビュ動画を織り交ぜながら、「周囲の方や家族と話す時間を持つことが、認知症の方と付き合いしていくうえで大切である」と話していました。

コモッセ内には認知症に関するパネル展示もあり、来場者は講演の後にも展示を見ながら、認知症への理解を深めていました。



花輪中学校王将披露

9月30日に、花輪中学校の3年生有志が制作した王将灯ろうが披露されました。

これは、地域の伝統行事「花輪ねぶた」の王将灯ろうで、市制施行50周年を祝うため、花輪中学校の有志により制作されました。

灯ろうには、青空に広がる虹を飛び越える男子生徒が描かれており、絵柄を考案した小山田愛さんは、「鹿角の飛躍と生徒の成長を重ね、ともにレベルアップしていくという願いを込めて描きました」と話していました。

灯ろうは、学校祭「花中祭」で屋外ステージに展示され、来場者を楽しませました。



かづの畜産まつり

10月16日に、鹿角家畜市場でかづの畜産まつりが開催されました。

会場には、「かづの牛」や「八幡平ポーク」などの直売ブースが並んだほか、かづの牛の子牛へのミルクやり体験や、ヤギや声良鶏、比内地鶏などと触れ合えるコーナーも設けられていました。

また、競りを行う会場を利用して、畜産に関する〇×クイズが行われ、親子連れがクイズに挑戦していました。子どもたちは、クイズに正解すると、「やったー」と大きな声で喜び、景品のかづの牛のレトルトセットを勝ち取っていました。

